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TRIBUNA

Paulo Miranda
MDB

PSDB

Progressistas

Rodson Lima Bobi

Serginho

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 31ª sessão 

ordinária, em 3 de novembro

queria estar junto para dar parabéns 
para eles. Isso aí dá até água na boca 
de vontade de estar junto. Isso aí não 
tem jeito, bando de demônio, vai tudo 
para o inferno, se Deus quiser.

Vítima
O parlamentar ainda mostrou a 

foto de um policial da região que foi 
vítima da mesma quadrilha e que 
hoje se encontra em estado vege-
tativo. O grupo é conhecido como “o 
novo cangaço”.

O vereador Paulo Miranda sugeriu 
uma moção de aplausos aos policiais 
de Varginha (MG). Uma quadrilha 
pretendia assaltar bancos da região, 
e após o grupo abrir fogo, os agentes 
revidaram e mataram 26 bandidos. 

- Essa é a quantidade de armamento 
que foi preso lá, é sinal de que eles 
não estavam brincando. Acho que a 
polícia está de parabéns - a Polícia 
Rodoviária Federal, a polícia mineira 
de Varginha. Não posso ir lá, mas eu 

ANTT [Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres], juntamente com 
deputados, para que a gente possa 
cobrar agilidade da CCR e também 
da ANTT, para que possam implantar 
essas melhorias o quanto antes. O 
contrato fala que essas obras têm que 
ser implantadas até o nono ano de 
gestão da empresa, mas nós iremos 
somar forças, trabalhar bastante para 
que essas obras sejam iniciadas o 
mais rápido possível.

O vereador Rodson Lima Bobi 
comentou o leilão para a gestão da 
rodovia Presidente Dutra. A empresa 
CCR renovou a concessão por 30 anos 
e seguirá responsável pela via.

- Esse leilão contempla 12 km 
de marginais para a nossa cidade 
e também 31 passarelas no trecho 
do Vale do Paraíba todinho. Então, 
essa é uma bandeira que a gente 
vai trabalhar bastante. Iremos até 
os órgãos responsáveis da CCR e da 

tações de contas, quando estava sob a 
gestão da Fust. Vocês vão ter material 
suficiente para poder ir lá e fiscalizar 
tanto na Funcabes, Secretaria de 
Educação, como in loco, nas escolas, 
para ver se todo esse termo do 
convênio está sendo executado. 

Obras
O parlamentar lembrou da neces-

sidade de se reformar a ponte do 
Baraceia e criticou o estado de uma 
escola da Esplanada Santa Terezinha.

O vereador Serginho comentou 
a aprovação de abertura de crédito 
para convênios com duas fundações 
da Unitau, mas cobrou mais fisca-
lização por parte dos vereadores.

- É como se tratasse de dois 
convênios milionários, então a 
Comissão de Educação desta Casa vai 
ter que se desdobrar para fiscalizar 
também esses dois convênios. O 
Tribunal de Contas fez vários aponta-
mentos de irregularidades nas pres-
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TRIBUNA

Republicanos

Cidadania

PRTB

Vivi da Rádio

Adriano Coletor Tigrão

Alberto Barreto

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 31ª sessão 

ordinária, em 3 de novembro

pessoas vacinadas, como é que vai 
pegar covid? As coisas estão inco-
erentes. Está ficando cada dia mais 
claro que essa doença é perigosa sim, 
mas o envolvimento político tomou 
conta de tudo. É uma vergonha.

Covid
Vivi apontou que países da Europa 

já esperam uma nova onda da doença, 
apesar da vacinação avançada, e se 
mostrou preocupada com a possibi-
lidade de novo lockdown.

A vereadora Vivi da Rádio afirmou 
ser “incoerente” a reabertura de 
eventos no estado enquanto o uso 
obrigatório de máscaras é mantido.

- Quer vender vacina mandando 
colocar na televisão que a pessoa 
está imune, e tem um monte de gente 
vacinada, pegando covid. Liberando 
tudo o que é balada, Fórmula 1, tudo 
- menos o uso de máscara. Por que 
não pode tirar a máscara? ‘Senão vai 
pegar covid’. Mas está com 90% de 

Falei para ele: eu não vim aqui para 
criticar o senhor, para saber de seu 
trabalho, só vim auxiliar a moradora, 
que estava pedindo auxílio!

Explicação 
Somente após a confusão, foi escla-

recido que a munícipe deveria ter ido 
ao posto da Independência para fazer 
o exame. Tigrão alertou que, assim 
como ele e o vereador Moises Pirulito 
foram vítimas do desrespeito daquele 
médico, outros também poderão ser.

O vereador Adriano Coletor Tigrão 
relatou o caso em que um médico da 
UPA Central se dirigiu a ele com gritos 
e agressões. Tigrão tentava ajudar 
uma moradora a conseguir o teste 
para covid.

- Estávamos lá fora, conversando 
sobre aumento salarial com os 
servidores, e o médico saiu lá do 
fundo, todo nervoso, com um celular 
para cima deste vereador, e eu sem 
entender o que estava acontecendo. 

as mesmas atitudes, só que agora 
não são tomadas pelo presidente da 
República, são tomadas pelo Judi-
ciário, pelo STF e Ministério Público.

Liberdade
Barreto disse que o Judiciário está 

intervindo na liberdade de expressão e 
citou o caso do blogueiro Allan Santos, 
cujo canal do Youtube foi fechado, e do 
deputado estadual Felipe Francischini 
(PSL-PR), cassado por questionar a 
segurança da urna eletrônica.

O vereador Alberto Barreto 
comparou algumas decisões atuais do 
Poder Judiciário ao Ato Institucional 
nº 5 (AI-5), de 1968.

- Era assim: a permissão para 
o Governo Federal, sob qualquer 
pretexto de segurança nacional, 
intervir em estados e municípios. 
O que o STF fez, permitindo que o 
poder público interviesse nos estados 
e municípios, obrigando o prefeito a 
fazer decreto? É a mesma coisa! São 
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TRIBUNA

Boanerge
PTB

PSDB

DEM

Diego Fonseca

Douglas Carbonne

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 31ª sessão 

ordinária, em 3 de novembro

É óbvio que eles atacam, porque a 
esquerda quer avançar de qualquer 
maneira, é a agenda da ONU. Querem 
avançar porque só falta o Brasil para 
ser tomado aqui, e uma vez tomado 
aqui, o Brasil acabou. 

Polícia
O parlamentar elogiou a ação 

policial contra bandidos em Varginha 
(MG). No entanto, lamentou o “politi-
camente correto”: “Bandido tem que 
morrer mesmo”.

O vereador Boanerge afirmou que 
o Brasil está “resistindo bravamente” 
para não ser tomado pelos governos 
de esquerda. 

- Estamos fazendo o nosso papel, 
porque o Brasil, sendo o maior país 
da América do Sul, é óbvio que os 
interesses estão todos virados para 
cá - não só os interesses, mas os 
mísseis também. Os mísseis estão 
apontados para nós, porque aqui está 
a segurança alimentar do mundo. 

sempre pediu. A expertise dele como 
empresário, vai pagar adiantado 
o 13º salário dos funcionários, vai 
pagar licença-prêmio. Ou seja, ele 
está realmente com o olhar voltado 
para a humanização. 

IPTU
Diego afirmou que deverá ser 

votado na Câmara o projeto da revisão 
da Planta Genérica de Valores, da qual 
depende a atualização dos valores do 
IPTU no município.

O vereador Diego Fonseca elogiou 
o trabalho do prefeito José Saud 
(MDB), especialmente pelo fato dele 
ouvir as pessoas. 

- A administração pública tem que 
ser muito dinâmica e ágil, e o Saud 
dá esse dinamismo, dá essa opor-
tunidade de você poder ajudar. Vai 
fazer o mutirão da saúde, coisas 
que a população está esperando; vai 
fazer a reforma administrativa, que 
tanto o funcionário da Prefeitura 

carente que  precisa de atendimento, 
não só a família, mas também o 
animal que está numa situação triste. 
Esse animal está sendo cuidado, e 
também a família está sendo atendida 
pelo Cras do Santa Tereza.

Causa animal
Carbonne registrou que em breve 

deverá ser inaugurada mais uma 
unidade do Parcão, a segunda no ano. 
Ele comparou com o governo anterior, 
que fez dois Parcões em oito anos.

O vereador Douglas Carbonne 
mostrou imagens de resgates de 
animais que foram realizados em 
diferentes bairros.

- Tivemos um resgate na região 
do Quiririm de um animal que, assim 
que foi resgatado, já foi adotado por 
um casal que mora no sul de Minas. 
Fico muito feliz. Resgatar um animal 
e ele logo em seguida conseguir um 
lar é muito importante. Na região 
do Jardim Santa Tereza, uma família 
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TRIBUNA

PL

MDB

PL

Jessé Silva

Marcelo Macedo

Moises Luciano Pirulito

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 31ª sessão 

ordinária, em 3 de novembro

por exemplo, qual é a empresa 
responsável pela manutenção, valor 
pago às empresas e os resultados 
obtidos pelas câmeras do COI nesses 
últimos 11 meses.

Mobilidade Urbana
O parlamentar recebeu recla-

mações de moradores da rua Marco 
Antônio Geia do Amaral, no Sítio Santo 
Antônio, após a Prefeitura avisar 
que fará alterações, sem consultar a 
população previamente. 

O vereador Jessé Silva explicou 
o requerimento de sua autoria que 
questiona a situação do serviço do 
Centro de Operações Integradas (COI) 
no município.

- Qual é a empresa, se renovou o 
contrato, se não, se é uma empresa 
nova, qual é o valor que está sendo 
investido do município para esse 
convênio com o COI? Faz tempo que a 
gente não ouve falar das ações do COI, 
e gostaria muito que mandassem, 

carro foi furtado. Só foi encontrado 
novamente no dia seguinte. Com 
segurança não se trabalha com a 
sorte. Então nós precisamos prestar 
mais atenção.

Projetos
Macedo cobrou do prefeito o envio 

do projeto de lei que revisa a Planta 
Genérica de Valores, que atualiza o 
Imposto Predial e Territorial Urbano, 
e também a criação do plano de 
carreira do servidor municipal.

O vereador Marcelo Macedo 
chamou a atenção da Guarda Civil 
Municipal para um equívoco cometido 
no atendimento de uma ocorrência.

- Fica um puxão de orelha, para a 
gente esclarecer que não foi culpa 
nem da Polícia Civil, nem da Polícia 
Militar. A Guarda Municipal encontrou 
um carro que foi produto de roubo às 
4h, e três horas da tarde a vítima se 
deslocou até a locadora para acionar 
o guincho e procurar a chave, e o 

fiscalização, que é o que eu estou 
propondo através desse projeto de lei 
173, que inclui a GCM para fiscalizar, 
auxiliar o Poder Executivo, e também 
a Secretaria de Mobilidade Urbana. 

Animais
O parlamentar ainda mostrou o 

vídeo do resgate de um cavalo que 
sofria maus-tratos no Jardim Cali-
fórnia. Ele agradeceu à Prefeitura, à 
Guarda Civil e ao Centro de Zoonoses 
pelo suporte oferecido. 

O vereador Moises Luciano Pirulito 
explicou o projeto de lei de sua autoria 
que pretende diminuir os casos de 
motos ruidosas.

- Ninguém aguenta mais esses 
problemas de escapamentos, de fluxo, 
rachas no perímetro urbano. Como 
vereador, a gente não pode fazer um 
projeto, porque isso é obrigação e 
competência do Contran, do Detran, 
dos órgãos de trânsito. Porém, nós 
podemos fazer alguns ajustes na 
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SESSÃO

Dois projetos de lei aprovados em 
segunda votação pelos vereadores 
de Taubaté, durante a sessão do dia 
3, seguem para sanção do prefeito, 
para que se tornem leis.

O primeiro deles é o projeto 
de lei 149/2021, de autoria do 
presidente da Casa, vereador Paulo 
Miranda (MDB), que acaba com a 
obrigatoriedade de órgãos públicos 
municipais enviarem à Câmara 
arquivos digitais. Uma lei de 2016 
exigia que fossem enviados ao Legis-
lativo os documentos regularmente 
encaminhados ao Tribunal de Contas 
de São Paulo, pelo Sistema Audesp.

Na justificativa da proposta, o 

Projetos em segunda votação 
seguem para sanção do prefeito

autor argumenta que, em 2015, 
quando aquela lei foi proposta pela 
Mesa, tinha intuito de não criar um 
problema de armazenamento ao 
limitado espaço físico da Câmara, 
mas hoje o cenário é diferente, uma 
vez que as contas da Prefeitura e 
autarquias municipais são enviadas 
para a Câmara por meio eletrônico, 
para análise e fiscalização. Além 
disso, os sistemas de envio de infor-
mações para o Tribunal de Contas e 
Câmara são diferentes, “o que pode 
gerar incompatibilidade entre os 
modos” de arquivo.

Em seguida, o Plenário deu aval 
para o projeto de lei 156/2021, 

de autoria do vereador Marcelo 
Macedo (MDB), que denomina Luis 
André Gadioli a rua Dr. Granadeiro 
Guimarães, no Quiririm, em 
homenagem ao filho dos proprie-
tários da Cantina Gadioli. Luis André 
foi atuante no carnaval de Quiririm, 
na confecção de bonecões - cuja 
confecção aprendeu em São Luiz do 
Paraitinga. Foi policial civil e faleceu 
em abril de 1997, aos 26 anos, 
durante o trabalho. Na justificativa, 
o autor pontua que “a mudança se 
faz necessária, pois na região central 
do município já existe uma rua com 
esse nome, a qual em muitas vezes 
gera uma grande confusão a todos”.

Vereadores no Plenário durante sessão no dia 3 

Vitor Reis



|7

ESPECIAL

Câmara Municipal de Taubaté, 5.novembro.2021 • Nº 1417

SESSÃO

Dois projetos de lei de abertura 
de crédito para fundações universi-
tárias foram aprovados pelos vere-
adores de Taubaté na sessão do dia 
3. Ambos têm autoria do prefeito 
José Saud (MDB) e dependem de 
segunda votação e sanção para que 
se tornem leis. 

O primeiro deles é o projeto de 
lei 77/2021, que modifica o Plano 
Plurianual e a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias relativos a 2021, quanto 
ao planejamento da Fundação Caixa 
Beneficente dos Servidores da 
Unitau (Funcabes).

A proposta inclui dois programas 
a essas leis, “Desenvolvimento de 
ações na educação infantil integral” 
e “Cumprimento de sentenças 
judiciais”, com recursos de R$ 21 

Câmara de Taubaté aprova 
projetos de abertura de crédito 

para fundações
milhões para o primeiro e R$ 347 mil 
para o segundo.

Para custear o ensino integral, 
a Fundação conta com recursos do 
convênio celebrado com a Prefeitura 
para oferecer suporte técnico, admi-
nistrativo e pedagógico à Secretaria 
de Educação.

Com relação às sentenças judiciais, 
o valor se refere ao ressarcimento da 
Contribuição Provisória sobre Movi-
mentação Financeira (CPMF) à Caixa 
Econômica Federal e será pago com 
a anulação do programa de auxílio à 
saúde - de acordo com a justificativa 
encaminhada à Câmara, a Funcabes 
explica que haveria reajuste de 15% 
no plano de saúde, e após nego-
ciações com os fornecedores o índice 
ficou em 7,8%. 

Duas emendas da Comissão de 
Justiça, aprovadas com o projeto, 
inserem correção redacional ao texto.

O segundo é o projeto de lei 
135/2021, que modifica o Plano 
Plurianual e a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias relativos a 2021, quanto ao 
planejamento da Fundação de Arte, 
Cultura, Educação, Turismo e Comu-
nicação da Unitau (Funac).

A proposta inclui o programa 
“Desenvolvimento de ações na 
educação infantil integral”, com 
recursos de R$ 18,7 milhões, prove-
nientes do convênio de cooperação 
entre a Funac e a Prefeitura de 
Taubaté, com objetivo de oferecer 
suporte técnico, administrativo e 
pedagógico à Secretaria Municipal 
de Educação.

Stockphotos
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AUDIÊNCIA

Na Mesa: Natália Recco, Lúcio Araújo, Douglas Carbonne, Marco Antônio Campos

Ana Clara Gimbo

Durante audiência para debater 
mudanças propostas pela Prefeitura 
de Taubaté nas regras da outorga 
onerosa do direito de construir e 
de alteração de uso, o secretário de 
Planejamento, Lúcio Araújo, afirmou 
que as novas determinações deverão 
fomentar a construção civil e gerar 
um fundo para promover melhorias 
na infraestrutura municipal. 

“Precisamos facilitar para conse-
guirmos viabilizar empreendimentos 
e termos retorno para a municipa-
lidade. O dinheiro (da outorga) vai 
para um fundo que é destinado 30% 
para habitação e 70% para imple-
mentarmos melhorias para a cidade, 
pensando no que aquela região ou 
outra parte da cidade está neces-
sitando”, explicou.

Os trabalhos foram presididos 
pelo vereador Douglas Carbonne 

Alterações na outorga onerosa 
vão fomentar construção civil, 

afirma secretário

(DEM), autor do requerimento que 
pediu a realização da audiência. 
Além da importância de discutir 
a mudança nas regras da outorga 
onerosa, ele pontuou a neces-
sidade de rever a Planta Genérica 
de Valores da cidade, que atualiza o 
Imposto sobre Propriedade Predial 
e Territorial Urbano (IPTU).

A outorga onerosa é um recurso 
que permite a edificação acima 
do coeficiente máximo previsto, 
conforme a zona na qual deter-
minado lote se insere, mediante 
contrapartida financeira do bene-
ficiário. As mudanças nas regras 
estão definidas no projeto de lei 
ordinária 124/2021.

Este projeto estende a possibi-
lidade de pagamento da contra-
partida em até 24 parcelas. A regra 
atual permite somente o parce-

lamento em três vezes.  A proposta 
determina, ainda, que o atraso do 
pagamento das parcelas sujeitará 
o devedor à multa de 10% sobre o 
valor total da obrigação, juros de 
1% e correção monetária calculada 
com base na variação do Índice 
Nacional de Preços ao Consumidor 
(INPC). O empreendedor que optar 
pelo pagamento à vista será bene-
ficiado com 10% de desconto.

Os vereadores Alberto Barreto 
(PRTB), Marcelo Macedo (MDB), 
Moises Luciano Pirulito (PL), 
Neneca Luiz Henrique (PDT), 
Professor Edson (PSD), Richardson 
da Padaria (DEM), Serginho 
(Progressistas) e Vivi da Rádio 
(Republicanos) participaram da 
audiência. Assista ao vídeo da 
audiência no site da TV Câmara 
Taubaté, Youtube ou Facebook.
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ESPECIALAUDIÊNCIA

Paulo Cabral, Lucas Dominoni, Coronel Pereira, Fernando Amâncio, Serginho, Adriana Mussi, Gabriela Antônia e Tiago Dias 

A Prefeitura de Taubaté estima 
arrecadar R$ 1,3 bilhão em 2022, 
como demonstrado na primeira 
audiência para debate do projeto 
de lei 158/2021, de autoria do 
prefeito, sobre a Lei Orçamentária 
Anual 2022, realizada na Câmara de 
Taubaté na sexta-feira, 5.

O vereador Serginho (Progres-
sistas) presidiu os trabalhos, e 
o secretário de Administração e 
Finanças, Fernando Camargo, apre-
sentou os números. As tabelas apre-
sentadas na audiência estão dispo-
níveis no site da Câmara.

Para a Secretaria de Adminis-
tração e Finanças serão destinados 
R$ 79,9 milhões; Governo, R$ 32,4 
milhões; Esportes, R$ 44,4 milhões; 
Inclusão Social, R$ 40,3 milhões; 

Prefeitura de Taubaté estima 
arrecadar R$ 1,3 bilhão em 2022

Segurança Pública, R$ 29,1 milhões; 
Educação, R$ 427,6 milhões, Mobi-
lidade Urbana, R$ 24,5 milhões; 
Gabinete, R$ 5,3 milhões.

Participaram do debate os vere-
adores Alberto Barreto (PRTB), Elisa 
Representa Taubaté (Cidadania), 
João Henrique Dentinho (PSL), 
Moises Luciano Pirulito (PL), Neneca 
Luiz Henrique (PDT), Richardson da 
Padaria (DEM), Rodson Lima Bobi 
(PSDB), Talita Cadeirante (PSB) 
e Vivi da Rádio (Republicanos). O 
vídeo está disponível no canal da TV 
Câmara no Youtube.

Mais duas audiências serão 
realizadas: na segunda-feira, 8, 
às 14h, para apresentação das 
Secretarias de Planejamento, de 
Inovação, de Saúde, de Obras, de 

Serviços Públicos, de Turismo e de 
Meio Ambiente, além da Procura-
doria-Geral. Na quarta-feira, 10, às 
14h, com a participação da Câmara, 
Instituto de Previdência (IPMT), 
Universidade de Taubaté (Unitau) e 
fundações universitárias.

Diante das restrições impostas 
pela pandemia, não será permitida 
a presença de público no Plenário, 
mas a participação dos munícipes 
poderá ocorrer por meio do 
WhatsApp (12) 3625-9525 ou pelo 
formulário disponível no site da TV 
Câmara (https://tvcamara.camara-
taubate.sp.gov.br/aovivo).

As audiências serão transmitidas 
pela TV Câmara Taubaté no canal 
4.2 da TV aberta, canal 4 da Claro, 
Facebook e Youtube.

Audiências na Câmara debatem orçamento municipal de 2022; outros dois eventos 
acontecerão na próxima semana

Lincoln Santiago



10| Câmara Municipal de Taubaté, 5.novembro.2021 • Nº 1417

ATOS OFICIAIS

Sessão

Audiência 

Licitação  

SERVIÇOS DE ENFERMAGEM

Comunicamos que no dia 10 de no-

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 3880/2021
MODALIDADE: Dispensa de Licitação 
nº. 128/2021 (Lei Federal nº 8.666/93 
e suas alterações).
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAUBATÉ
Contratada: LUIZ GUILHERME MAR-
CONDES CAMPOS LTDA
Objeto: Acompanhamento e fiscali-
zação da execução da obra para im-
plantação do sistema de combate a 
incêndios no prédio da Câmara Mu-
nicipal de Taubaté.
Valor Total: R$ 17.000,00 (dezessete 
mil reais).
Prazo: 90 (noventa) dias conforme 
disposto no Edital e nos anexos da 
Tomada de Preços nº 1/2021, e no 
art. 73 da Lei Federal nº 8.666, de 
1993.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.05 - 
Serviços Técnicos Profissionais.

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº 3492/2021
MODALIDADE: Dispensa de Licitação 
nº. 126/2021 (Lei Federal nº 8.666/93 
e suas alterações).
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAUBATÉ
Contratada: CHIBA MEDICAL COR-
PORATION MEDICINA ESP. LTDA
Objeto: Prestação de serviços de rea-
lização de exames médicos e elabo-
ração de PPRA E PCMSO.
Valor Total: R$ 17.492,00 (dezessete 
mil quatrocentos e noventa e dois 
reais).
Prazo: 12 (doze) meses a partir de 05 
de novembro de 2021.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.50 – 
Serviço Médico Hospitalar, Odonto-
lógico e Laboratoriais.

32ª SESSÃO ORDINÁRIA
9.11.2021

16 horas
EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras ori-
gens e de proposições apresentadas 
pelos Vereadores.
Discussão e votação de proposições 
em destaque.

ORDEM DO DIA 
ITEM 1 
Discussão e votação única do veto 
total ao Projeto de Lei Ordinária nº 
127/2021, de autoria dos Vereadores 
João Henrique Dentinho, Alberto 
Barreto, Serginho, Adriano Coletor 
Tigrão e Richardson da Padaria, que 
inclui no Calendário Oficial de Datas 
e Eventos do Município de Taubaté, 
a “Semana de São Francisco das 
Chagas”.

ITEM 2
2ª discussão e votação da Proposta 
de Emenda à Lei Orgânica do Muni-
cípio nº 2/2021, de autoria do Vere-
ador Alberto Barreto e outros, que 
acrescenta dispositivos à Lei Orgâ-
nica do Município de Taubaté, dis-
pondo sobre Atos Normativos Mu-
nicipais, quando estes impedirem o 
livre exercício, ofício ou profissão, 
mesmo em situação de pandemia. 

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 77/2021, de autoria 
do Prefeito Municipal, que dispõe 
sobre a alteração de metas, valores, 
diretrizes ao PPA 2018/2021, LDO 
2021, abertura de Crédito Adicional 
Especial ao orçamento de 2021, para 
fins que especifica (FUNCABES).

ITEM 4
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 135/2021, de autoria 
do Prefeito Municipal, que altera 
metas, valores e diretrizes do Plano 
Plurianual de 2018 a 2021 e da Lei de 
Diretrizes Orçamentárias de 2021, e 
abre crédito adicional especial à Lei 
Orçamentária Anual de 2021 para os 
fins que especifica (FUNAC).

ITEM 5

1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 39/2021, de autoria 
do Vereador Moises Luciano Pirulito, 
que dispõe sobre transparência dos 
relatórios de vistorias técnicas rea-
lizadas em viadutos, pontes, passa-
relas e demais obras públicas no âm-
bito do Município de Taubaté.
– Há uma emenda.

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto 
de Lei Ordinária nº 70/2021, de au-
toria da Vereadora Elisa Representa 
Taubaté, que dispõe que todos os 
documentos digitais que são pú-
blicos e oficiais da Administração 
Pública sejam disponibilizados no 
formato pesquisável, viabilizando 
assim, o acesso pelas pessoas com 
deficiência visual.
– Há uma emenda.

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto 
de Lei Ordinária nº 145/2021, de au-
toria do Vereador Richardson da Pa-
daria, que denomina Rua Maria Zélia 
Araújo - “Dona Zélia”.

PALAVRA DOS VEREADORES
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, DEM
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, DEM
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, PSL
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos

Plenário Jaurés Guisard, 5 de no-
vembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

vembro, quarta-feira, às 09h00 horas, 
na sede da Câmara Municipal, será 
realizada, sob coordenação do Ve-
reador Moises Luciano Pirulito, Au-
diência Pública que abordará a pres-
tação de serviços de enfermagem e 
de médicos socorristas à Prefeitura e 
o futuro dos serviços de saúde.
Taubaté, 04 de novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente



|11

ESPECIAL

Câmara Municipal de Taubaté, 5.novembro.2021 • Nº 1417

ATOS OFICIAIS

Órgão oficial da câmara municipal de TaubaTé

Av. Prof. Walter Thaumaturgo, 208
Centro - CEP 12030-040
Tel. (12) 3625-9500 
Fax: (12) 3625-9527
www.camarataubate.sp.gov.br
camarataubate@camarataubate.sp.gov.br 
Instagram /camarataubate 
Facebook /camarataubate
Twitter @camarataubate
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Editado sob responsabilidade da Mesa
Tiragem limitada

VEREADORES DA 18ª LEGISLATURA 
(1º.1.2021 a 31.12.2024)

mesa 2021-2022
presidenTe: paulo de Tarso cardoso de miranda (MDB)
1º Vice-presidenTe:  richardson ramos de sousa (dem)
2º Vice-presidenTe:  diego fonseca nascimenTo (PSDB)
1º secreTário: João henrique de moraes ramos (psl)
2º secreTário:  José adalcio nunes coelho (republicanos)

adriano graciano (cidadania), boanerge dos sanTos  (pTb), douglas alberTo sanTos (dem), edson 
aparecido de oliVeira  (psd), elisa de oliVeira coelho manoel (cidadania), Jessé da silVa (pl), José alberTo 
barreTo da cosTa (prTb), luiz henrique couTo de abreu  (pdT), luiz marcelo falcão de abreu (mdb), 
moisés luciano pereira dos sanTos (pl), rodson lima silVa Junior (psdb), sergio ricardo gonçalVes 
(progressisTas),  TaliTa de lima barbosa (psb), ViViane marcele de aquino (republicanos)

direToria de comunicação

direTor de comunicação

Júlio César Zacarias da Rocha

chefe de redação

Tânia Cação Vinhas

repÓrTeres

Fernanda Ribeiro e Lincoln Santiago

esTagiários

Aline Miranda, Ana Clara Gimbo, Juliana 
Almeida, Petterson Vitoriano e Vitor Reis

Compras 

LOA 

AVISO

Encontra-se afixada no quadro de 
avisos localizado na sede da Câmara 
Municipal de Taubaté, Avenida Pro-
fessor Walter Thaumaturgo, 208, a 
relação de compras efetuadas pelo 
Legislativo, no período compreen-

RELATÓRIO PRÉVIO

COMISSÃO DE FINANÇAS E 
ORÇAMENTO
Projeto de Lei Ordinária nº 158/2021
Estima a receita e fixa a despesa do 
município para o exercício de 2022.
Fui designado relator em 18 de ou-
tubro de 2021.
Competência
Compete à Comissão de Finanças e 
Orçamento opinar sobre todos os 
processos relativos a assuntos de 
caráter financeiro e tributário, espe-
cialmente sobre as proposições que, 
direta ou indiretamente, alterem a 
despesa ou a receita do Município, 
acarretem responsabilidade ao erário 
ou interessem ao crédito público, 
conforme inciso III do art. 49 do Regi-
mento Interno da Câmara Municipal 
de Taubaté - RICMT, e zelar para que, 
em nenhuma lei emanada da Câ-
mara, seja criado encargo ao erário 
sem que se especifiquem os recursos 
hábeis (art. 49, § 1º, II do RICMT).
Ainda conforme o Regimento In-
terno compete à Comissão de Fi-
nanças e Orçamento emitir um re-
latório prévio sobre o projeto de lei 
orçamentária anual (artigo 209).
Relatório
O Projeto de Lei Ordinária nº 
158/2021, de autoria do Prefeito Mu-
nicipal, nos termos do artigo 165, § 
5º, da Constituição Federal, estima a 
receita e fixa a despesa do município 

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE 
CONTRATO

PROCESSO: nº. 3036/2019
MODALIDADE: Pregão Presencial nº. 
08/2019.
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAUBATÉ
Contratada: ACTCON SOLUÇÕES 
WEB LTDA EPP
Objeto: Prestação de serviços de Li-
cença de Uso, Hospedagem e Su-
porte Técnico referente ao site da Câ-
mara de Taubaté e de Gerenciamento 
de Contas de Correio Eletrônico.
Valor Total: R$ 8.696,35 (oito mil seis-
centos e noventa e seis reais e trinta 
e cinco centavos).
Prazo: 1 (um) mês a partir de 1º de 
novembro de 2021.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.40.99 
– Outros Serviços de Tecnologia da 
Informação e Comunicação – Pessoa 
Jurídica

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 10/2021 
PROCESSO Nº 2989/2021
SERVIÇOS DE TRADUÇÃO/INTER-
PRETAÇÃO EM LIBRAS 
PARTICIPAÇÃO EXCLUSIVA DE M.E. E 
E.P.P.
A Câmara Municipal de Taubaté rea-
lizará licitação na modalidade pregão 
presencial, pelo critério de MENOR 
PREÇO, para contratação de em-
presa para prestação de serviço 
de tradução/interpretação em Lin-
guagem Brasileira de Sinais (LIBRAS). 
A cópia do edital poderá ser consul-
tada gratuitamente e obtida na sede 
da Câmara Municipal de Taubaté, ou 
acessando o sitio oficial na internet: 
http://www.camarataubate.sp.gov.
br/licitacoes. No dia 22 de novembro 
de 2021, às 09 horas e 30 minutos, 
na sede da Câmara Municipal, será 

realizada sessão pública única para 
credenciamento, recebimento da 
documentação necessária para parti-
cipação, e recebimento do envelope 
de proposta de preços e do envelope 
de habilitação. As propostas poderão 
ser entregues antecipadamente no 
setor de Protocolo.
Taubaté, 04 de novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº 3145/2021.
MODALIDADE: Pregão nº 08/2021 
(Lei Federal nº 10.520/02 e nº 
8.666/93 e suas alterações).
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAUBATÉ
Contratada: A-4 COMÉRCIO E PRES-
TAÇÃO DE SERVIÇOS E INFORMÁ-
TICA LTDA.
Objeto: Fornecimento de microcom-
putadores.
Valor Total: R$ 529.250,00 (qui-
nhentos e vinte e nove mil, duzentos 
e cinquenta reais).
Data da assinatura: 03 de novembro 
de 2021.
Prazo: 12 meses a partir da data de 
assinatura.
Dotação Orçamentária: 4.4.90.52.35 – 
Equipamentos de processamento de 
dados.

dido de 01/10/2021 a 31/10/2021, 
em obediência ao que estabelece o 
artigo 16, da Lei nº. 8.666, de 21 de 
junho de 1.993, e suas alterações.
Taubaté, 03 de novembro de 2021.

Joel Ribeiro Dias Junior
Diretor-Geral
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para o exercício de 2022.
A proposição foi protocolada na Câ-
mara Municipal de Taubaté em 30 de 
setembro de 2021 e lida no expe-
diente da 27ª Sessão Ordinária rea-
lizada no dia 5 de outubro de 2021.
Em 18 de outubro de 2021, foi ou-
vido o corpo de vereadores, con-
forme preceitua o § 1º, do artigo 209, 
do Regimento Interno da Câmara.
Emendas e Audiências
Ficou definida a data de 26 de no-
vembro de 2021 como prazo final 
para a apresentação eletrônica da 
emenda pelos Vereadores, conforme 
planilha encaminhada. As emendas 
ao texto do projeto também deverão 
ser protocoladas eletronicamente.
Os Vereadores poderão apre-
sentar emendas até o limite de R$ 
793.000,00, observada a exigência do 
artigo 166, § 9º, da Constituição da 
República. Vale ressaltar que 50% do 
valor das emendas deverá ser obri-
gatoriamente destinado à função 
Saúde.
Há liberdade, entretanto, de o vere-
ador apresentar emendas ao texto 
do projeto.
Será anulada para constituição de 
fonte de receita para as emendas 
parlamentares a serem restauradas, a 
ação 9999 - Reserva de Contingência, 
no valor de R$ 15.067.000,00.
Ao observar essas diretrizes, os Vere-
adores estarão cumprindo o que dis-
põem os §§ 3º, 4º e 9º do artigo 166 
da Constituição da República.
Os Vereadores poderão apresentar 
emendas ao corpo da lei até a fase 
da discussão da proposição em Ple-
nário, contudo sugere-se sua entrega 
antecipada, sempre eletronicamente, 
por questão de organização do pro-
cesso e para propiciar acesso da in-
formação à população.
Caso um componente da Comissão 
de Finanças e Orçamento apresente 
emenda ao corpo da lei e queira dar 
a ela status de emenda da comissão, 
deverá indicar o nome dos demais 
componentes no momento da apre-
sentação eletrônica. O autor principal 
de emenda coletiva ao corpo da lei 
também deverá indicar os demais 
subscritores no momento da elabo-
ração.
A emenda que receber parecer con-
trário desta comissão não será sub-
metida à deliberação do Plenário, 
conforme dispõe o Regimento In-
terno.
Na hipótese de o Plenário aprovar 

emenda com parecer contrário da 
Comissão de Finanças e Orçamento, 
ou mesmo sem parecer da comissão, 
este relator exime-se da atribuição 
a que se refere o art. 49, § 1º, IV do 
Regimento Interno da Câmara de 
Taubaté.
Para cumprir o que dispõe a Lei de 
Responsabilidade na Gestão Fiscal, 
esta Comissão solicitou à Presidência 
da Câmara a realização de três Au-
diências Públicas, sendo no dia 5 de 
novembro, às 9h e nos dias 8 e 10 
de novembro de 2021, às 14h. Soli-
citou ainda o acompanhamento dos 
eventos pela Diretoria de Comuni-
cação, transmissões ao vivo pela TV 
Câmara e reserva do Plenário, com 
convocação dos demais servidores 
necessários aos trabalhos. 
Por fim, a Comissão solicitou a di-
vulgação das audiências nos meios 
de comunicação de massa, inclusive 
com chamadas na programação da 
TV Câmara, e na internet e a divul-
gação das audiências por meio de 
faixa afixada na frente do prédio da 
Câmara Municipal, conforme dis-
posto nas alíneas “c” e “d”, do in-
ciso II, do artigo 211, do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de 
Taubaté. Em razão das normas de 
segurança impostas pela pandemia 
do COVID-19, não será permitida a 
presença da população no Plenário, 
durante a realização das audiências 
públicas, no entanto a participação 
popular será garantida por meio do 
envio de questionamentos pelo site e 
pelo WhatsApp da TV Câmara.
Após a data estipulada para a apre-
sentação das emendas, esta Co-
missão emitirá os pareceres.
Taubaté, .25 de outubro de 2021.

Vereador Serginho
Relator

Portaria  

PORTARIA N.º 146/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MU-
NICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
I - DESIGNAR os servidores abaixo 
relacionados para comporem a Co-
missão Permanente de Sindicância e 
Processo Disciplinar, instituída pela 
Lei Complementar nº 401/2016, de 
22 de dezembro de 2016, para o pe-

ríodo de 1º de novembro de 2021 a 
31 de outubro de 2023:
TITULARES
1º Luís Henrique Maduro da Silva
2º Lincoln Santiago Cambusano de 
Souza
3º Plínio dos Santos Junior
SUPLENTES
4° Cláudia Aparecida Agostinho da 
Silva
5° Luciana Izaura de Moraes
6º Débora Ribeiro Martin Werneck
II - O primeiro servidor referido presi-
dirá a Comissão e os trabalhos serão 
secretariados pelo segundo servidor, 
a quem caberá substituir o Presi-
dente no caso de impedimento ou 
vaga.
III - Os suplentes substituirão os ti-
tulares nos casos de suspeição, im-
pedimento e vacância e em caso de 
apuração concomitante de irregu-
laridades distintas e independentes 
entre si, estes atuarão nos processos 
ulteriores.
IV - Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação e seus efeitos 
retroagem a 1º de novembro de 
2021.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUM-
PRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 4 de 
novembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 147/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MU-
NICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
I - Instaurar, com fundamento no ar-
tigo 280 da Lei Complementar nº 1, 
de 4 de dezembro de 1990, sindi-
cância para apurar os fatos narrados 
no Processo nº 4535/2021.
  II - Os servidores designados pela 
Portaria nº 146/2021 para comporem 
a Comissão Permanente de Sindi-
cância e Processo Disciplinar, na con-
dição de TITULARES, ficam dispen-
sados de suas atividades normais nos 
dias de coleta de provas em geral, 
bem como para a elaboração do re-
latório final.
III - Fica estabelecido o prazo de 60 
(sessenta) dias para conclusão dos 
trabalhos, a contar da data da publi-
cação desta Portaria.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUM-
PRA-SE.
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Ato

Câmara Municipal de Taubaté, 4 de 
novembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 148/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MU-
NICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR Emilio Carlos Pereira Ju-
nior, RG 32.425.500-7 SSP/SP e CPF/
MF 308.322.288-26, para exercer o 
cargo público de Assessor Técnico 
Parlamentar - Padrão SS-II, de pro-
vimento em comissão, lotado no 
gabinete do Ver. Rodson Lima Bobi, 
nos termos do artigo 86, inciso II, da 
Lei Complementar nº 1, de 4 de de-
zembro de 1990.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUM-
PRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 4 de 
novembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 149/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MU-
NICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
CONSIDERANDO as recentes flexi-
bilizações em função do avanço da 
imunização contra a COVID-19 e da 
redução dos números de casos e de 
óbitos pela doença, o que possibi-
lita a gradual abertura da Câmara 
para que a população possa acom-
panhar as Sessões Ordinárias e Extra-
ordinárias mediante protocolos que 
reduzam ao mínimo possível o risco 
de contaminação pelo novo Corona-
vírus,
RESOLVE:
Art. 1º As sessões ordinárias e ex-
traordinárias serão realizadas com a 
possibilidade da presença de público 
na galeria do plenário, observado o 
limite de 50% da capacidade total do 
local.
Art. 2º O cidadão que desejar assistir 
presencialmente às sessões ordiná-
rias e extraordinárias deverá estar 
completamente imunizado contra a 
COVID-19.
Art. 3º O interessado em acompa-
nhar as sessões ordinárias e extra-
ordinárias presencialmente deverá 
inscrever-se previamente, enviando 

para o e-mail cerimonial@camara-
taubate.sp.gov.br seu nome com-
pleto, endereço e telefone para con-
tato, além dos documentos a seguir:
I – cópia de um documento de iden-
tificação com foto; e
II – cópia do comprovante de vaci-
nação contra a COVID-19.
Art. 4º As inscrições serão recebidas 
durante os seguintes períodos:
I – Desde o término da sessão ante-
rior até às 12h00 do dia em que será 
realizada a sessão ordinária para a 
qual o cidadão se inscreverá.
II – No caso das sessões extraordiná-
rias:
a) Desde o término da sessão ordi-
nária ou extraordinária em que é rea-
lizada a convocação até 2 horas antes 
do horário marcado para o início da 
sessão para a qual o cidadão se ins-
creverá desde que a sessão não se 
realize no mesmo dia;
b) Desde a publicação da convocação 
até 2 horas antes do horário marcado 
para o início da sessão, no caso de 
sessões que não tenham sido con-
vocadas durante sessão ordinária ou 
extraordinária.
§1º A cada sessão, será aceita apenas 
uma inscrição por endereço de 
e-mail.
§2º No momento de sua inscrição, 
cada cidadão poderá inscrever-se 
apenas para a próxima sessão a ser 
realizada.
Art. 5º Caso sejam convocadas ses-
sões extraordinárias para o mesmo 
dia ou para imediatamente após o 
término de uma sessão ordinária ou 
extraordinária, poderão acompanhar 
os trabalhos apenas aqueles inscritos 
e já presentes na sessão que originou 
a convocação.
Art. 6º A galeria do plenário estará 
aberta aos inscritos para acompa-
nhar as sessões:
I – A partir das 15h30 no caso de ses-
sões ordinárias;
II – Desde 30 minutos antes do início 
das sessões extraordinárias, quando 
estas não forem realizadas imediata-
mente após uma sessão ordinária ou 
extraordinária.
Art. 7º É obrigatório o uso correto de 
máscara, cobrindo o nariz e a boca, 
durante toda a permanência e em 
todas as instalações da Câmara.
Art. 8º Fica proibido o consumo de 
alimentos e bebidas na galeria do 
plenário.
Art. 9º Durante sua permanência na 
galeria, o cidadão deverá perma-

necer sentado, obedecendo à dispo-
sição e à demarcação das cadeiras de 
modo a permitir o distanciamento 
social.
Art. 10 Fica suspenso o uso da Tri-
buna Livre de forma presencial.
Art. 11 A publicidade das sessões or-
dinárias e extraordinárias àqueles 
que não puderem acompanhar os 
trabalhos presencialmente perma-
necerá assegurada através de trans-
missão pela TV Câmara (Claro TV – 
Canal 4 e Sinal Aberto – Canal 4.2), 
pelo sítio eletrônico oficial da Câ-
mara e pelas redes sociais (Facebook 
e YouTube).
Art. 12 Fica revogado o art. 1º da Por-
taria nº 130, de 24 de agosto de 2021.
Art. 13 Esta Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUM-
PRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 5 de 
novembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

ATO DA PRESIDÊNCIA 
Nº 10/2021

O Presidente da Câmara Municipal 
de Taubaté, no exercício das suas 
atribuições, 
RESOLVE:
Art. 1º Prorrogar o prazo para apre-
sentação do relatório final da Co-
missão Parlamentar de Inqué-
rito criada pelo Requerimento nº 
886/2021 e instituída pelo Ato da 
Presidência nº 05/2021, até o final da 
atual legislatura, em conformidade 
com o Requerimento nº 2.331/2021, 
aprovado pelo Plenário em 03 de 
novembro de 2021 durante a 31ª 
Sessão Ordinária.
Art. 2º Este Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 05 de 
novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

SÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 1862/2021 Autor: 
Alberto Barreto - Requer ao Exmo. Sr. 

Requerimento  
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Prefeito que determine ao departa-
mento competente notificação do 
calçamento localizado na rua Cô-
nego Almeida nº 170, Centro.

Of. nº 1328/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que o local será vistoriado 
para as devidas notificações. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1863/2021 Autor: 
Alberto Barreto - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que determine à Secretaria 
de Mobilidade Urbana providências 
necessárias para que realize o estudo 
e implantação de redutores de velo-
cidade na rua José Candido Vitor, Re-
sidencial Paraíso.

Of. nº 1328/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que conforme recomen-
dação do Ministério Público do Es-
tado de São Paulo, por meio do 
Ofício 15/2021 – 11ª PJ/kcaon – In-
quérito Civil 14.0678.0000009/10-6, 
recomenda-se que a Prefeitura abs-
tenha em proceder a instalação de 
novos redutores de velocidade (lom-
badas e lombofaixas), sem que antes 
seja justificada por estudos técnicos. 
Será realizada vistoria técnica na rua 
para avaliar se a via se enquadra nos 
critérios técnicos dispostos na Reso-
lução 600/2016, que estabelece os 
padrões e critérios para a instalação 
de ondulação transversal.  
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1864/2021 Autor: 
Alberto Barreto - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que determine ao Departa-
mento competente a possibilidade 
de prolongamento do calçamento ao 
lado parque infantil em toda sua ex-
tensão, na rua Claudio Veloso Borges, 
Chácara Guisard.

Of. nº 1328/2021
A Secretaria de Obras informa que 
em seu orçamento de 2021 não con-
templa investimentos e calçamento 
de parques, entretanto, incluirá a so-
licitação em seu cronograma. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1865/2021 
Autor: Alberto Barreto - Requer ao 
Exmo. Sr. Prefeito que determine ao 

departamento competente a insta-
lação de Iluminação nas quadras po-
liesportiva, bem como a substituição 
da rede de vôlei e a revitalização do 
parquinho infantil Sedes.

Of. nº 1328/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que efetuará vistoria no local, 
para levantamento das necessidades 
pontuais e posterior providências de 
acordo com recursos. A Secretaria de 
Esportes e Lazer informa que reali-
zará nos próximos dias a substituição 
da rede de vôlei da referida quadra. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1866/2021 
Autor: Alberto Barreto - Requer ao 
Exmo. Sr. Prefeito que determine ao 
departamento competente provi-
dências necessárias, estudo sobre a 
recuperação de pavimento asfáltico, 
bem como a manutenção na ilumi-
nação pública, e a colocação de iden-
tificação placa de lombada, locali-
zado ao longo da avenida Marcílio 
Siqueira Fraga, Parque Três Marias.

Of. nº 1328/2021
A Secretaria de Obras informa que seu 
orçamento de 2021 não contempla 
investimentos em pavimentos, con-
tudo incluirá a solicitação em seu 
cronograma de trabalho. Quanto à 
iluminação, a Secretaria de Serviços 
Públicos informa que a troca de lâm-
padas será incluída em sua progra-
mação de serviços. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1867/2021 Autor: 
Alberto Barreto - Requer ao Exmo. 
Sr. Prefeito que determine à Secre-
taria de Mobilidade Urbana provi-
dências necessárias para que realize 
um estudo para a implantação de 
redutores de velocidade (radares), 
bem como a instalação de faixa de 
travessia de pedestre, na avenida 
Charles Schnneider.

Of. nº 1328/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que trata-se da Rodovia SP-
62, que atualmente possui duas tra-
vessias de pedestre, com semáforo 
e botoeira específica, que ficam do 
lado direito a 100m daquele ponto 
e do lado esquerdo a 130m. Nesses 
dois pontos a travessia fica segura e 

o pedestre próximo do ponto solici-
tado. Para implantação de mais uma 
travessia semaforizada com botoeira, 
comprometeria o fluxo da via. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1868/2021 Autor: 
Alberto Barreto - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que determine ao departa-
mento competente a possibilidade 
de colocação de bloqueio de acesso 
de veículos na viela, localizado na rua 
Ramiro Adolpho de Souza Guima-
rães, Chácaras Guisard.

Of. nº 1328/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que encaminhará solicitação 
à FAC para produção do gradil e pos-
terior implantação na viela. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1869/2021 Autor: 
Paulo Miranda - Requer ao Exmo. 
Sr. Prefeito que determine ao setor 
competente estudo sobre a possi-
bilidade da implantação de pista de 
caminhada no campo de futebol lo-
calizado na rua Antônio Faria Vieira - 
Independência.

Of. nº 1331/2021
A Secretaria de Esportes informa que 
o local possui um sério problema de 
assoreamento do córrego, o qual 
ocasionado erosão e desvio de seu 
curso. Nesse sentido, juntamente 
com as secretarias competentes a 
Secretaria de Esportes e Lazer anali-
sará a viabilidade do solicitado. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1870/2021 Autor: 
Paulo Miranda - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que estude a possibilidade 
de aumento do número de efetivo 
da Atividade Delegada para as festi-
vidades de fim de ano.

Of. nº 1331/2021
A Secretaria de Segurança Pública 
Municipal esclarece que já está em 
tratativas com o secretário de Ad-
ministração e Finanças para o envio 
de planejamento, visando atender tal 
demanda.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1871/2021 Autor: 
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Paulo Miranda - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que estude a possibilidade 
de compra de decibelímetro para 
serem doados e utilizados pela Po-
lícia Militar.

Of. nº 1331/2021
A Secretaria de Segurança Pública 
Municipal informa que, após con-
tato com a Secretaria de Serviços 
Públicos, foi informada ter ocorrido 
processo licitatório no início do ano 
para aquisição dos equipamentos, 
porém a empresa vencedora não 
apresentou os laudos necessários se-
gundo a norma ABNT. Atualmente 
está sendo realizada nova pesquisa 
de preço para dar início a novo pro-
cesso de licitação, visando aquisição 
de decibelímetros. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1872/2021 Autor: 
Paulo Miranda - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que designe o Departamento 
de Postura para que se faça cumprir 
o Decreto 14.823 de 29/9/2020 - ho-
rário de funcionamento do comércio 
varejista de bebidas - “adegas”.

Of. nº 1331/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a fiscalização ocorre de 
forma rotineira, em conjunto com 
demais secretarias e órgãos e já está 
reforçando em relação às adegas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1873/2021 Autor: 
Paulo Miranda - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que estude a possibilidade 
de compra de drones para serem do-
ados e utilizados pela Polícia Militar.

Of. nº 1331/2021
A Secretaria de Segurança Pública 
Municipal esclarece que está em tra-
tativas com o secretário de Adminis-
tração quanto à pesquisa de preços, 
visando à aquisição de drones para 
atendimento não somente à Polícia 
Militar, mas também à Polícia Civil e 
a Guarda Municipal. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1874/2021 Autor: 
João Henrique Dentinho - Requer 
ao Exmo. Sr. Prefeito, manutenção 
na Rua Benedito Telles Alves, no 
Parque Urupês.

Of. nº 1327/2021
A Secretaria de Obras informa que a 
solicitação será incluída em sua pro-
gramação e assim que possível efe-
tuará no local para análise da possi-
bilidade da realização do serviço. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1875/2021 Autor: 
Vivi da Rádio - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que analise a possibilidade 
da aquisição de uma Usina de Asfalto 
Móvel Contínua para o município.

Of. nº 1337/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pelo Secretário de Obras. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1876/2021 Autor: 
Vivi da Rádio - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito informações sobre a possi-
bilidade da abertura às visitações na 
Capela do Pilar.

Of. nº 1337/2021
A Secretaria de Planejamento in-
forma que o imóvel pertence à Mitra 
Diocesana e é tombado pelo Iphan 
e que qualquer intervenção do bem 
deverá ser analisada e submetida 
pelo órgão. Diante da importância 
do valor histórico do imóvel, a Prefei-
tura está auxiliando nas tratativas de 
benfeitorias junto à Mitra, sendo que 
o projeto a ser desenvolvido para o 
restauro será elaborado pro empresa 
contratada pelo responsável legal, 
e respectivo uso será decidido em 
conformidade com as orientações e 
apontamentos pelo Iphan. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1877/2021 Autor: 
Vivi da Rádio - Requer ao Exmo. Sr. 
Prefeito que verifique o retorno da 
aula presencial na Unitau.

Of. nº 1337/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Prof.ª Dr.ª Nara Lucia 
Perondi Fortes, reitora da Universi-
dade de Taubaté. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1878/2021 Autor: 
Richardson da Padaria - Requer infor-

mações ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal, informações sobre a demora na 
limpeza na sala do Dentista da Estra-
tégica Saúde da Família – ESF Caieiras 
Subnúcleos Monjolinho.

Of. nº 1332/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Divisão de Atenção 
Básica, da Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1879/2021 Autor: 
Richardson da Padaria - Requer ao 
Exmo. Sr. Prefeito informações sobre 
a implantação da Escola Cívico-Mi-
litar no bairro São Gonçalo.

Of. nº 1332/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Edu-
cação. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Solenidade  

TÍTULOS DE CIDADANIA

O Presidente da Câmara Municipal 
de Taubaté, Vereador Paulo Miranda, 
convida para a solenidade de en-
trega de Títulos de Cidadania Tauba-
teana, ocasião em que receberão 
suas honrarias os agraciados:
Andréa Auxiliadora da Silva Gon-
çalves, por iniciativa do Ver. Rodson 
Lima Bobi;
Luiz Gabriel dos Santos, por iniciativa 
do Ver. Jessé Silva;
Prof.ª Dr.ª Nara Lucia Perondi Fortes, 
por iniciativa da Ver.ª Vivi da Rádio;
3º Sgt PM Jarbas Nogueira Martins, 
por iniciativa do Ver. Boanerge; 
Leandro Aguiar Barreto, por iniciativa 
do Ver. Serginho; e
Ronaldo José Robles, por iniciativa 
da Ver.ª Elisa Representa Taubaté.
Dia 11 de novembro de 2021, quin-
ta-feira, às 19h00
Plenário “Jaurés Guisard”
Câmara Municipal de Taubaté
A Câmara de Taubaté permanece fe-
chada ao público em geral.
O evento será transmitido ao vivo 
pela TV Câmara Taubaté em sinal 
aberto para a toda a população 
pelo canal 4.2, pela Claro TV, canal 
4 e pelas mídias sociais (Facebook e 
YouTube) 
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